

### 7月のスクーリングより

#### ☆7月2日(日) I型SC(スクーリング)

とても暑い一日になりました。田辺学級44人、新宮学級14人が出校し、学習に取り組みました。田辺学級では講師に 田辺中央病院勤務 山下真経 (やました まさのり)先生をお迎えして薬物乱用防止講座を実施しました。りら創造芸術高校のみなさんによる劇のビデオを見て、薬物乱用防止について考えました。先生からは「断る勇気を持ちましょう」ということでした。(新宮学級はリモートで参加)



#### ☆7月23日(日) II型SC(スクーリング)

田辺学級39人、新宮学級12人が出校し、学習に取り組みました。各個人がそれぞれの勉強に一生懸命取り組んでいました。



#### ☆7月9日(日) II型SC(スクーリング)

田辺学級49人、新宮学級14人が出校し、学習に取り組みました。蒸し暑く、気温の高い日が多くなっています。熱中症対策として、普段からバランスの良い食事をとる、睡眠をしっかり取るなどを基本に、こまめに水分補給をするように心がけてください。またこの日もテストをたくさんの方が受けています。計画的にテストを受け、自分のペースでいいので着実に単位を修得していきましょう。



授業風景:FLTバン先生との英会話

#### ☆7月16日(日) I型SC(スクーリング)

田辺学級47人、新宮学級11人が出校し、学習に取り組みました。この日は図書館開館日でした。各個人がそれぞれの勉強に一生懸命取り組んでいました。またこの日は今年度の求人一覧(就職)及び指定校一覧(進学)が公開されました。情報は随時更新されます。定期的を確認するようにして下さい。

#### ☆7月30日(日) III型SC(スクーリング)

田辺・新宮学級ともに**個人スクーリングのみ**でした。14:40からは新入生を迎えるに当たっての準備や清掃に協力してもらいました。  
(特別活動 1時間認定)

### ☆熱中症に 気をつけて!

熱中症対策として、普段からバランスの良い食事をとる、睡眠をしっかり取るなどを基本に、こまめに水分補給をするように心がけてください。

また、体育のスクーリングに参加する場合は、特に前日からの食事・睡眠・水分補給に努めて、当日もスポーツドリンク等を持参するようにしてください。

### @達成課題について

・Microsoft teamsの利用は、スムーズにできていますか。南紀高校では、学校・担任・教科からの連絡は、Teamsにて発信しています。Teamsからの連絡には、必ず確認して返信できるようにしてください。

・「前期末(9月末)までに受講登録した単位数の半分を修得しましょう。」と4月にお話ししましたが、皆さんの学習の進み具合はいかがですか?なかなか予定通りに学習が進まないこともあるかと思いますが、できるだけ学習目標に近づけられるように、前期末(9月末)まで残り約一ヶ月半、頑張りましょう。

・8月入学生のみならず今年度卒業を目指す生徒は、必要な期日までに卒業に必要な科目の第1単位が修得できるようにしましょう。また、今年、卒業するしないにかかわらず、今年度履修している科目について、できるだけ修得するよう学習に励んでください。

### 三者面談について

在校生三者面談を下記の日程で実施します。現在の学習進捗の状況に加えて、卒業後の進路の意向について等、保護者の方を交えて面談します。

田辺学級・・・8月21日(月)・23日(水)・24日(木)・27日(日)  
新宮学級・・・8月23日(水)・24日(木)・27日(日)